

N° du film : 279370

Version : 2

2006-10-30

Entente/contrat :

La peau et les os, après...

GENRE : Documentaire

RÉSUMÉ :

La réalisatrice Hélène Bélanger-Martin réunit dans une maison de campagne trois amies (Annie, Isabelle et Marlène) qui, tout comme elle autrefois, ont souffert de dépression et de graves troubles alimentaires. Elle connaît Annie depuis le tournage de *La peau et les os*, un documentaire sur l'anorexie dont un personnage fictif était interprété par Hélène, elle-même aux prises avec la maladie. Isabelle est de quelques années son aînée et Marlène intervient comme thérapeute à la maison L'Éclaircie, à Québec. Leurs confidences font écho au témoignage bouleversant de Charlotte, une adolescente de 17 ans qui, aujourd'hui, vit une grande détresse affective.

MOTIFS :

En exprimant un grand besoin d'amour et de chaleur humaine, quatre femmes reviennent ensemble sur des souffrances qui ont failli les détruire : on sait maintenant que l'anorexie est liée à la honte, au refus de devenir femme, à la dépression, aux tendances suicidaires. Ce documentaire dédié à Johanne Prigent est fondé sur la certitude que l'espoir reste possible et que la vie peut venir à bout des pires détresses. Il peut être vu par un auditoire de tous âges.

CLASSEMENT : Visa général

INDICATION (S) : -

4 décembre 2006

Service du classement des films

SP